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Прогноз синоптиков

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ
ОБЩЕСТВЕННОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

• Прошлым летом тосовцы из Комсомольского высадили 200 цветов на клумбы у здания 
администрации посёлка и магазина, а также в 13 вазонов. 

График встреч главы городского округа Александра Николаевича Анохина
с жителями г. Заводоуковска  

Дата, время Место проведения встречи
2 марта в 11.00 Заводоуковская средняя общеобразовательная школа № 2, ул. Заводская, 16
3 марта в 11.00 Пригородная библиотека, ул. Королёва, 8
9 марта в 11.00 Заводоуковская детская школа искусств, ул. Первомайская, 8

16 марта в 11.00 Заводоуковская средняя общеобразовательная школа № 4, ул.Щорса, 13
17 марта в 11.00 ДК «Ритм», ул. Революционная, 113

К СВЕДЕНИЮ

Восемь лет назад в округе было созда-
но территориальное общественное само
управление – та движущая сила, которая 
вместе с властью и жителями благоустра-
ивает мир, в котором мы живём.  

И то, что сегодня на городских и сельских ули-
цах горят светодиодные фонари, а во дворах по-
являются детские и спортивные площадки в том 
числе и заслуга тосовцев. 

Четыре территориальных общественных со-
вета работают в Заводоуковске, ещё 20 – в сё-
лах. В минувшем году на территории Совхозной 
сельской администрации образован ТОС «Еди-
ный» вместо пяти ранее существовавших, а ТОС 
в Першино наоборот распался на «Першинский» 
и «Сединкинский». Но, по словам председателя 
союза ТОС Татьяны Ашихминой, какие бы пре-
образования ни происходили, задача у тосов-
цев одна – сделать жизнь горожан и селян ком-
фортнее. Председателя радует, что заводоуков-
цы всем сердцем болеют за свои улицу, микро-
район, село и готовы трудиться на благо терри-
тории безвозмездно. 

Прошлый год был у ТОСов плодотворным. По-
рядка 24 миллионов рублей, выделенных из бюд-
жета округа, потратили на благоустройство, озе-
ленение и праздничное оформление территорий, 
содержание кладбищ и уличное освещение. Не-
мало средств ушло на санитарную уборку обще-
ственных мест, ликвидацию несанкционирован-
ных свалок. Общественники участвовали в эко-
логических акциях «Зелёная весна», «Вода Рос-
сии», всероссийском экологическом субботнике. 
За весенне-осенний период тосовцы округа со-
брали и вывезли 35 тысяч кубометров мусора! 
Они также провели косметический ремонт всех 
памятников в городском округе, в городе отре-
монтировали около десятка автобусных остано-

вок  и поставили новые остановочные павильо-
ны на улице Совхозной. На сельских территори-
ях высадили около 15 тысяч цветов!

В прошлом году общественники в сёлах взялись 
не только за благоустройство детских и спортивных 
площадок, но и за организацию зон отдыха. Так, 
в Колесниково  уже подготовили ограждение для 
площадки на улице Первомайской, в Гилёво нача-
ли обустраивать сквер в честь земляка-нефтяника 
Семёна Урусова, в Мичуринском определили место 
для будущей зелёной зоны около Дома культуры, 
а в Бигиле – для малого фонтана «Рог изобилия». 

Татьяна Ашихмина особо отметила большую 
работу общественников по модернизации улич-
ного освещения. Так, в 2018-м на территориях  
Боровинской, Гилёвской, Падунской, Лебедёв-
ской, Старозаимской, Тумашовской, Шестаков-
ской и Совхозной сельских администраций уста-
новили  323 новых светодиодных фонаря, что по-
зволило сэкономить за прошлый год на освеще-
нии почти полмиллиона рублей. В сёлах работа 
продолжается. 

В прошлом году в окружном конкурсе ТОСов 
главный приз, 120 тысяч рублей, взяли новолыба-
евцы и потратили его на надувную арочную сце-
ну и трибуны. Городской ТОС «Альянс» деньги за 
второе место пустил на благоустройство кладби-
ща близ улицы Ромашковой. А старозаимцы пре-
мию за третье место использовали на огражде-
ние сельской спортивной площадки. 

Сегодня общественники планируют  работу на 
этот год. Как только сойдёт снег, они выйдут на 
субботник. Затем начнут обрабатывать от клещей 
кладбища, а ближе к лету –  установят вазоны 
для цветов в Новолыбаево, Бигиле, на улице Вок-
зальной в городе и малые архитектурные формы 
на детских площадках в Першино и Лебедёвке. 

Ольга МЯСНИКОВА               
Фото из архива ТОС «Комсомольский»

Комфорт округа 
в наших рукахСрок работы многих членов па-

латы истёк, и они сложили свои 
полномочия. 

Сегодня общественную органи-
зацию возглавил предприниматель 
Николай Журавлёв. Интересы жи-
телей округа в палате также будут 
защищать Татьяна Бетнева, дирек-
тор школы искусств, Ольга Дранко, 
заведующая поликлиникой, Анто-
нина Вельдяскина, представитель 

сельского ТОСа из Шестаково, Га-
лина Эккардт, учитель истории пер-
вой городской школы, Руслан Лы-
сенко, председатель молодёжной 
думы и другие. Всего в обществен-
ной палате 25 человек. Сейчас они 
обсуждают план работы на год, а в 
апреле пригласят заводоуковцев к 
разговору о проблемах современ-
ной городской среды.

Ольга МЯСНИКОВА

С новыми силами
Почти полностью обновился состав общественной палаты 
городского округа.

Она приурочена к предстояще-
му в 2020 году 85-летию со дня 
рождения Зота Тоболкина, писа-
теля, поэта и прозаика, и пятиле-
тию присвоения его имени За-
водоуковской центральной би-
блиотеке. 

К участию в акции приглаша-
ем учреждения культуры и об-
разования Тюменской области, 
Российской Федерации, обще-
ственные организации, творче-
ские объединения, а также всех 
желающих от мала до велика. 

Для этого участникам необходи-
мо записать на видео чтение наи-
зусть стихотворения или отрывка 
из романа, пьесы, рассказа Зота 
Тоболкина и отправить этот ролик 
организаторам акции. Подробная 
информация размещена на офи-
циальном сайте Заводоуковско-
го библиотечного центра www.z-
bibl.ru в разделе «Мероприятия 
и конкурсы».

По материалам 
Заводоуковского 

библиотечного центра

Вспоминая земляка 
В Заводоуковской центральной библиотеке стартовала от-
крытая акция «Читаем Зота Тоболкина».  

Семеро юношей и девушек, кото-
рых тренирует Евгений Возженни-
ков, представляли сборную обла-
сти на всероссийских соревновани-
ях «Снежный снайпер». Состязания 
прошли под Смоленском, где за по-
беду боролись более 250 биатлони-
стов из 28 регионов страны. 

В смешанной эстафете с че-
тырьмя огневыми рубежами не 

было равных нашим спортсменам, 
которые ни разу не промахнулись 
и опередили ближайших соперни-
ков на несколько секунд. В оди-
ночных забегах у заводоуковцев 
четвёртый результат у Маргариты 
Болдыревой и восьмой – у Глеба 
Некрасова. В общекомандном за-
чёте наша сборная стала шестой.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Стреляли метко
Золотой стала для юных заводоуковцев эстафетная гонка 
на первенстве России по биатлону.

Несмотря на то, что воспитан-
ники детско-юношеской спортив-
ной школы вернулись без меда-
лей, тренер Андрей Мельников  
остался доволен игрой своих по-
допечных: во всероссийских со-
ревнованиях ребята участвова-
ли впервые и оставили позади 
далеко не слабых соперников из 
Самарской, Томской, Владимир-
ской и других областей. На тур-

нире отметили уверенную игру 
нашего вратаря Никиты Ульяно-
ва и нападающих Максима Ива-
нова и Даниила Ицковича, забро-
сивших по семь шайб. 

В марте «Спарта» выступит на об-
ластных состязаниях среди команд, 
занимающихся на искусственном 
льду, и в случае победы поедет на 
всероссийский финал в Пермь.

Ольга МЯСНИКОВА

Дебют неплох
Заводоуковские хоккеисты стали шестыми на всероссийском 
турнире  на приз клуба «Золотая шайба», который прошёл  
в Вологодской области.

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
2/03 -5 -4 745
3/03 -6 -5 734
4/03 -5 -5 741

ЦИФРОВОЕ ТВ

Правительство Тюменской области ор-
ганизовало региональную горячую линию 
8-800-234-35-22 для обращений жителей 
по вопросам перехода на цифровое теле-
вещание.

Звонок бесплатный. Линия работает с по-
недельника по пятницу с 8.00 до 19.00, в 

субботу – с 8.00 до 16.00. В остальное время – голосовое меню.
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НОВОСТИ РОССИИ

• Береги тех, кого любишь! Сел в машину – пристегни самого 
дорогого пассажира, за которого ты в ответе.

• Интенсивное строительство индивидуального жилья 
в западной части Заводоуковска со временем, возможно, приведёт 

к слиянию в одно целое города с селом Гилёво и деревней 
Пономарёвой со всеми атрибутами городской жизни.

БЕЗОПАСНОСТЬ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

БЛИЦ-ОПРОС

Людмила Прохорова, пенси-
онерка, с. Боровинка: 

– Счастливого всегда видно из-
далека, но мы как-то не приуче-
ны говорить вслух про радостные 
моменты. Худо ли, хорошо, но жи-
вём с мужем уже 41 год, парней 
троих воспитали, на ноги поста-
вили. Живут они самостоятель-
но, теперь своих детей подни-
мают. У нас уже восемь внуков, 
ждём ещё одного. Внуки – это за-
мечательно!

Светлана Соколова, служа-
щая, г. Заводоуковск:

– Одно из правил жизни вели-
кого драматурга Бернарда Шоу 
гласит: «Научитесь никому ни-
чего не рассказывать и тогда у 
вас всё будет хорошо». Стараюсь 
следовать и я этому правилу, но 

не очень получается – о счаст-
ливых событиях в жизни хочет-
ся говорить и говорить.

Татьяна Романенко, библио-
текарь, с. Гилёво:

– Ещё как любит! Считаю, что-
бы шло всё ровненько, спокойно, 
чтобы не возникало никаких не-
доразумений и разочарований, 
не следует выставлять напоказ 
свою жизнь. Ведь счастлив каж-
дый по-своему.

Валентина Брейдер, началь-
ник ДОСААФ, г. Заводоуковск:

– По моему мнению, счастье 
действительно любит тишину. 
В последнее время больше по-
явилось много людей завистли-
вых, и лучше лишний раз не да-
вать им повода для проявления 
не самых лучших качеств. Поде-

литься радостью лучше с близ-
кими людьми. Да и счастливого 
человека видно сразу.

Снежана Михайлова, служа-
щая, с. Колесниково:

– Не скрою: раньше любила 
похвастаться, но со временем 
поняла, что счастье, действи-
тельно, любит тишину. И если у 
тебя всё хорошо, то многие за-
видуют. 

Руслан Зайнуллов, предпри-
ниматель, гость города:

– Счастье для человека – жить 
в гармонии со своей совестью, 
взглядами на жизнь и такими 
же поступками. Нужно быть са-
мим собой, не думая, что окру-
жающие скажут или подумают о 
том или ином твоём действии, 
решении… Совсем не обяза-

тельно хвастаться, заявлять во 
всеуслышание о том, что у тебя 
жизнь удалась. Окружающие са-
ми всё поймут.

Игорь Власов, служащий,                    
г. Заводоуковск: 

– Живём сейчас, как в стеклян-
ном доме: благодаря интернету 
вся жизнь на виду. Правда, лич-
но мне скрывать особо нечего, а 
вот выиграл бы миллиард, тогда 
бы, может, и затаился!

Александра Кривоносова, 
экономист, г. Заводоуковск:

– Мне кажется, что люди, ко-
торые действительно счастли-
вы, не будут кричать об этом на 
каждом шагу. И это правильно. А 
те, кто создаёт на страницах соц-
сетей идеальную картину своей 
жизни, выставляя отретуширо-

ванные фото и приукрашенные 
истории, зачастую в реальном 
мире не так счастливы и безза-
ботны. 

Татьяна Новикова, домохо-
зяйка, п. Тумашовский:

– Язык надо держать за зуба-
ми. Люди сейчас злые, завистли-
вые, так что лучше о своём сча-
стье промолчать и не афиширо-
вать его.

Валентина Леонова, пенсио-
нерка, г. Заводоуковск:

– Меня с детства учили, что не 
надо рассказывать обо всём, что 
в семье происходит. А сегодня 
многие люди, причём не только 
молодёжь, всю свою жизнь вы-
ставляют в соцсети на всеобщее 
обозрение и обсуждение. Я счи-
таю, что это лишнее. 

Счастье любит тишину?

Президент России Владимир Путин 
утвердил ряд поручений, которые на-
правлены на исполнение послания Фе-
деральному Собранию.

Полный перечень поручений, состоя-
щий из 13 пунктов, опубликован на офи-
циальном сайте главы государства.

Так, правительству поручено внести из-
менения в законодательство о социаль-
ных доплатах к пенсии. Кроме того, каб-
мину вместе с Центробанком РФ необхо-
димо принять дополнительные меры для 
снижения процентной ставки по ипотеч-
ным кредитам до 8% годовых. Также Пу-
тин предложил компенсировать многодет-
ным семьям 450 тысяч рублей, установить 
льготную ставку для семей с детьми на весь 
срок кредита, а ещё ввести механизм «ка-
никул» для временно лишившихся дохода.

Возраст впервые рожающих женщин 
в России повышается. 

Вице-премьер правительства Татьяна Го-
ликова привела данные статистики, по кото-
рым в 2017 году рождение первых детей у жен-
щин в возрасте до 25 лет снизилось до 45% от 
числа всех родившихся. Хотя в 2000-х годах 
60% россиянок рожали первенца до 25 лет.

Возрастная граница первых рождений 
сдвинулась на отрезок от 26 до 35 лет, а это 
значит, что потенциал вторых и последую-
щих рождений сокращается. По мнению Го-
ликовой, это связано в том числе с тем, что 
родители стараются получать образование 
и хорошую работу. «Мы очень рассчитыва-
ем, что меры, которые принимает государ-
ство, изменят демографическое поведение 
семьи», – отметила вице-премьер.

Напомним, ранее Владимир Путин пред-
ложил с 1 января 2020 года выплачивать 
пособия на первого и второго ребёнка се-
мьям со среднедушевым доходом ниже 
двух прожиточных минимумов.

Дачников обяжут сообщать о строй-
ке на своих участках.

С 1 марта владелец садового земельно-
го участка или участка под индивидуальное 
жилищное строительство, который начинает 
возводить дом или не закончил строитель-
ство, для оформления своей постройки дол-
жен подать уведомление о начале работ в 
местную администрацию. Об этом говорит-
ся в Федеральном законе от 3 августа 2018 
года № 340-ФЗ. Подача такого документа по-
зволит впоследствии направить уведомле-
ние о завершении строительства и спокой-
но внести сведения о доме в Единый госу-
дарственный реестр недвижимости. 

Роскачество не нашло пельменей, до-
стойных Знака качества.

Всего была протестирована продукция 
48 российских брендов. Цена закупленных 
для исследования пельменей составляла 
от 90 до 640 рублей за килограмм. Каждый 
образец проверили по 88 показателям без-
опасности и качества. Но ни один из них 
не оказался достоин Знака качества. Тем 
не менее эксперты Роскачества состави-
ли рейтинг пельменей, набравших 4,25-4,4 
балла (выше 4,4 балла не получил никто).

Узнать название лучших пельменей и 
пельменей-нарушителей можно на сай-
те Роскачества.

В России введена обязательная мар-
кировка табачных изделий. 

Дополнительные средства идентифика-
ции позволят отслеживать оборот табач-
ных изделий от производителя до конеч-
ного потребителя и контролировать ле-
гальность их происхождения.
По материалам «Российской газеты»

Поскольку не на все вопро-
сы у журналистов есть ответы, 
мы попросили Игоря Денисо-
ва, первого заместителя главы 
городского округа, ответить го-
рожанке:

–  Муниципальная власть окру-
га всегда готова к конструктив-
ному разговору с заводоуковца-
ми. Для этого существует лич-
ный приём граждан в опреде-
лённые дни, есть телефон, ин-
тернет, блог главы городского 
округа и СМИ, на постоянной ос-
нове работает территориальное 
общественное самоуправление.

Вот ему-то в первую очередь 
и можно было задать вопрос: 
почему не чистят снег на тех 
или иных улицах и переулках. 
Активисты ТОСа, как правило, 
быстро находят ответы на по-
добные вопросы. А ещё мож-
но было оставить заявку дис-
петчеру ДРСУ-3 по телефо-
ну 6-22-60. Сразу убрать весь 
снег в городе невозможно, но 
работа эта идёт постоянно. Ос-
вобождаются от зимних осад-
ков в первую очередь дороги, 
по которым проходят маршру-

ты общественного транспорта, 
далее – наиболее загруженные 
улицы и переулки...

Без газа, электричества, воды, 
дорог и других удобств жизнь за-
водоуковцам, решившим стро-
ить или купить готовое жильё в 
микрорайоне Гилёвская Роща, 
мёдом не покажется. Пока соб-
ственник земли в этом микрорай-
оне – частник. У него есть жела-
ние передать  муниципалите-
ту часть площадей, на которых  
должны разместиться и улицы с 
дорогами, и вся полагающаяся 
инфраструктура (газ, электриче-
ство, водоснабжение и т.д.). Во-
прос по передаче земли под бу-
дущие улицы и переулки в соб-
ственность муниципалитета ре-
шается. А станут улицы микро-
района муниципальными – мож-
но будет решать вопрос со стро-
ительством дорог и не только.

По программе газификации на  
2018-2022 годы Гилёвская Роща 
в Заводоуковске должна быть га-
зифицирована в текущем году. 

В планах у инвестора СУЭН-
КО, взявшего в концессию объ-
екты ЖКХ округа, строитель-

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Жизнь ставит вопросы

Патрульные «лютовали» не 
просто так – из года в год ра-
стёт количество аварий с уча-
стием детей. Так, в 2017-м в 
округе произошло десять ДТП, 
в которых пострадало 10 ма-
лолетних пассажиров. А уже 
в 2018 году в 17-ти дорожно-
транспортных происшествиях 
пострадавших детей было 18. 

В 2019-м на перекрёстке в 
микрорайоне Новом столкну-
лись два автомобиля: водитель, 
ехавший по обледеневшей до-
роге, не смог полностью затор-
мозить и врезался в легковушку, 
имевшую преимущество. В той 
машине находился ребёнок, по-
лучивший лёгкую травму. 

– Каждый ребёнок имеет 
право на безопасность, а зна-
чит, и перевозить его должны 
с соблюдением правил, но не 
все родители следуют этой ак-
сиоме. С начала года автоин-
спекторы уже зафиксирова-
ли в регионе 1 616  наруше-
ний правил перевозки детей, 

– отметил временно испол-
няющий обязанности началь-
ника областного ГИБДД Олег 
Толстиков.

Однако полицейские не огра-
ничивались только рейдами у 
образовательных учреждений 
и наказанием нарушителей. За-
водоуковские автоинспекторы 
вместе с волонтёрами и роди-
тельским патрулём на 94-м ки-
лометре трассы Тюмень – Омск 
провели профилактическую ак-
цию «Кресло для безопасно-
сти», где напоминали водите-
лям о важности применения дет-
ских удерживающих устройств, 
особенно при перевозке малы-
шей на дальние расстояния. С 
папами и мамами они же бесе-
довали у детской поликлиники и 
раздавали листовки, а полицей-
ские ещё раз напомнили, что ни-
кто, кроме взрослых, не позабо-
тится о самых родных и люби-
мых – детях.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото Ольги Мясниковой

В кресле – надёжнее!
В феврале во время областной акции «#ВезуРебёнка» 
госавтоинспекторы привлекли к административной от-
ветственности 19 заводоуковских водителей, перево
зивших детей без удерживающих устройств.

Жители округа – люди небезучастные, поэтому их бес-
покоит развитие и благоустройство территории, на ко-
торой живут. Вот и горожанку с активной жизненной 
позицией, проживающую в переулке Ворошилова, ин-
тересует уборка снега в городе, отсутствие бани в цен-
тре, строительство сетей газо и водоснабжения и появ-
ление новых дорог в районе Гилёвской Рощи.

ство водовода в село Гилёво и 
деревню Пономарёву, а после 
его завершения технологиче-
ское присоединение домов ми-
крорайона к водоснабжению –
вполне реальный проект.

И вопрос о бане. Существую-
щая не загружена полностью в 
рабочие дни, а в выходные там 
возникает очередь. Какие только 
акции и скидки ни придумывал хо-
зяин бани, чтобы горожане ходи-
ли мыться и париться среди неде-
ли, даже снижал до неприличия 
цену помывки, но изменить при-
вычки заводоуковцев ему не уда-
лось. Больших барышей владе-
ние баней собственнику не при-
несло, может, поэтому предпри-

ниматели не спешат возводить 
подобные гигиенические объек-
ты в городе. Нет пока таких пла-
нов и у муниципальной власти.

Жизнь людям постоянно под-
брасывает новые вопросы. За-
дать их можно, в том числе и на 
встречах с главой округа. Как 
правило, присутствуют на та-
ких встречах начальники отде-
лов администрации округа, ру-
ководители предприятий и уч-
реждений, к которым у населе-
ния вопросы возникают чаще 
всего. Получить ответы на все 
свои почему заводоуковцы мо-
гут на встречах из первых уст.

Александр ПОНОМАРЁВ
Фото автора


